Beide Delegationen sind der Auffassung, da\u03d8 die Aufnahme der DDR und der BRD in die Organisation der Vereinten Nationen ein notwendiger Schritt ist, der den Proze\u03d8 der Entspannung f\u00f6rdern w\u00fcrdern

Ш

Die Delegationen der SED und FKP haben mit Genugtuung die erfolgreiche Entwicklung der Beziehungen zwischen beiden Parteien festgestellt Sie vereinbarten ein gemeinsames Programm der Zusammenarbeit auf den verschiedensten Gebieten. Genosse Kurt Hager übermittelte im Aufträge des Zentralkomitees der SED eine Einladung zur Entsendung einer Delegation der FKP in die DDR. Die Einladung wurde mit Dank angenommen.

Paris, den 29. Oktober 1972